



Ein Blick auf Rafael



Wir haben es geschafft!!!

Dank eurer Hilfe konnte Rafael diese Woche von seinem grauen Star im ersten Auge befreit werden!



Die erste Nachuntersuchung war zufriedenstellend und Rafael kann schon wieder besser sehen.

Wir danken allen Spendern ganz ganz herzlich in Namen von Rafael.

***Herzliche Grüße aus Kolumbien
Christine, Steffi und Mateo Noack***

Bank: RB Bretzfeld - Neuenstein e.G

BIC: GENODES1BRZ

Ärzte für Subachoque e.V. : mit Beleg f. Finanzamt: IBAN: DE11 6006 9680 0061 133000

Kinder - u. Jugendarbeit : Noack, nur Erhaltsbeleg : IBAN: DE57 6006 9680 0060 8110 05